



# 美杉中学校だよい

みんなが幸せになれる学校  
すんで学び行動しよう  
ぎぶあっぷしない

第9号  
令和7年11月10日発行  
美杉中学校長  
北川 健太郎

## 地域への発信1 ～10月25日文化祭～

10月25日（土）、令和7年度の美杉中学校文化祭を行いました。生徒のみなさんお疲れさまでした。保護者の皆様、地域の皆様におかれましては、休みの日にも関わらず、ご来校いただきありがとうございました。

さて、初めて見る美杉中学校の文化祭でしたが、大きな特徴は、生徒のみなさんが主体的に活動し、みんなで良いものを作り上げようとしていることだと思いました。オープニングから、総合文化部、プラスアンサンブル部の発表、各学年の発表、有志の発表、全校合唱まですべてにおいて、これまでしっかりと計画を練り、練習を重ね、本番を迎えたことがうかがえました。また、展示室には、日頃の各教科の作品や総合文化部の作品が展示されました。改めて、授業の中で、各自があれだけ多岐にわたって創作活動をすることはすごいことと思いましたし、みなさんが持っているすばらしい想像力を感じました。

今週末はみすき秋まつりです。頑張りましょう。



## 後期生徒会・学級役員・委員会が動き出します

前期生徒会役員のみなさん、これまでの活動ありがとうございました。スポーツ祭、文化祭の2大行事など、しっかりと取り組んでもらえたと思います。お疲れ様でした。

さて、後期生徒会役員が選ばれました。これまで、学校を引っ張ってきた3年生が退き、2年生、1年生からの選出となりました。自分たちの学校生活を充実したものになるよう、後期生徒会から意見などを出せたら素晴らしいですね。また、各委員会は新しいメンバーで動き出します。各委員会がそれぞれ学校生活の支えとなります。しっかりと活動してください。

### 【後期生徒会役員】

会長	2年	今井 陽菜
副会長	2年	藤岡 昇雲
執行委員	2年	赤堀 あおい
執行委員	1年	上山 詩葉



支所から、記載台・投票箱をお借りし、将来の選挙を想定しています。

### 【 雜 感 】

寒くなってきました。毎日の気温が気になります。おおまかにですが、津市役所よりも、私の家（白山町）は、3℃ほど気温が下がります。そして、美杉中は家よりも2℃ほど下がります。そして、生徒に聞くと奥津や太郎生、多気は中学校よりも下がることです。温暖化が進んでいますが、山間部には豊かな緑が残っている証拠ですね。